



わくわく登園 にこにこ園

1月のえんかけより

薩摩川内市立ひわき幼稚園令和6年度1月号

楽しかった！お楽しみ会！



Merry Christmas & Happy new year!

年末のインフルエンザ大変でしたね。小学校もインフルエンザによる学級閉鎖などあり大変でした。そして、やっとできた「お楽しみ会」。始業式の日にお楽しみ会の話をすると、「サンタさん来るの？」と聞く子も・・・。確かに心配ですよね。もうお正月ですもの。でも「サンタさん来るよ！」というと「よし！」と嬉しそうでした。そして迎えた「お楽しみ会」残念さなら2人の子が欠席でしたが、みんなで楽しめた会になったと思います。時期的には「新年会」でしたね・・・。

子供たちの衣装もとってもかわいいかったですね！そのクオリティーの高さに驚きです。幼稚園ってすごいなあ～と、いつも思います。（小学校籍の園長として）



年長さんはもうすぐ小学生！

3学期はあっという間に過ぎていきます。気が付けば、卒園式、修了式で、卒園、進級の時期になります。年長さんはもうすぐ小学生。心の準備はOKかな？早寝、早起き、朝ご飯の習慣をつけておきましょう。お家から小学校までの道のりを練習で歩いてみるのもいいですね。ひわき幼稚園の卒園児は、小学校の生活については交流で知っていることだと思いますが、始めは少し緊張すると思います。自分の気持ちや思いをお家のの人や先生に伝えられるように練習しておきましょう。そのうちに・・・と思っていると、あっという間に4月はやってきます。

節 分

2月に入るとすぐに節分がやってきます。翌日の立春からは春、一年の始まりです。節分の豆まきには、一年間健やかに過ごせますようにとの願いが込められています。子ども達との豆まきでは、無病息災を願いつつ、苦手なことに挑戦したり克服したりする心を育てていきたいと思います。ひわき幼稚園にも鬼が来るかもしれません。縁起ものですから・・・。



2月の指導計画

- 3歳児
- 友達と自分の思いを出し合いながら、一緒に遊ぶことを楽しむ。
 - 生活の流れを見通し、自分から生活に必要なことをしようとする。

- 4歳児
- 友達とのつながりを深めながら、協力して遊ぼうとする。
 - 年長児と一緒に遊んだり仕事をしたりする中で、年長組になることへの憧れの気持ちをもつ。

- 5歳児
- いろいろな活動に意欲的に取り組み、友達とのつながりを一層深める。
 - 友達と考えを出し合ったり、工夫したりしながら自分たちで意欲的に進めて行こうとする。

園の職員が共通理解のもと指導していく内容です。ご覧になって、御家庭でも共通実践されるとより子供たちの成長につながると思います。

